



*Mille excuses* mais « **Un Rome international dans le deal !** », la dernière exclusivité en date de « Coulon Futé », s'avérait bel et bien le poisson d'avril 2018. Il faut s'en faire une raison, depuis sa création, « Coulon Futé » a toujours honoré la tradition journalistique qui consiste, le 1<sup>er</sup> avril, à publier un canular...  
[Lire la suite](#)



Un merci tout particulier à la Liégeoise **Francine Lageot**, contactée pendant son séjour à l'étranger durant le temps pascal, d'avoir accepté mener une virtuelle délégation belge dans la « *Ville Eternelle* » pour y discuter de la double vice-présidence belge à la FCI, une situation qui toutefois ne relève cependant pas de l'imaginaire de la rédaction. Et oui, il était une nouvelle fois tentant de relier le récent passé colombophile, très riche en événements, avec de plausibles déroulements dans le futur.

### *Le quatrième canular !*



La première année, une exclusivité annonçait l'instauration et le placement de panneaux de signalisation aux abords des aéroports français. Une autre n'était pas en reste avec la demande de la RFCB d'élever le pigeon et par injonction la pratique colombophile au titre de Patrimoine Culturel Immatériel de l'Humanité par l'Unesco.



Une autre encore faisait découvrir le plan de la fédération pour sécuriser au maximum les vols de compétition. L'utilisation de pigeons « ouvriers » permettant de cerner au mieux les conditions atmosphériques était à cette occasion annoncée...



Les différents canulars ont chaque fois été pris très au sérieux comme des témoignages l'ont prouvé.  
**Sans rancune ! Au prochain... poisson d'avril !**